

Allein 14 000 Euro fließen ins Zechenwihler Hotzenhaus

Spendengelder der Sparkasse Hochrhein werden dieses Mal in Murg unter weniger Vereinen aufgeteilt als in früheren Jahren.



Spendenübergabe an Vereine bei der Sparkasse (hintern von links): Diana Stoll, Geschäftsstellenleiter Christian Pröger, Bürgermeister Adrian Schmidle und Vorstandsvorsitzender Heinz Rombach sowie (von rechts) der Direktor Privatkunden Martin Volz und Regionalleiter Stefan Ebner mit den Vereinsvertretern Murg. Die Sparkasse Hochrhein freute sich, dank guter Geschäftsergebnisse auch heuer wieder Spenden an Vereine ausschütten zu können, und noch mehr Freude herrschte bei jenen Murger Vereinen, die in den Genuss der Mittel kamen. Nach Beratung im Murger Gemeinderat wurde dieses Mal das Geld in Höhe von knapp 18 000 Euro unter weniger Vereinen als sonst aufgeteilt. Allein 14 000 Euro gingen an den Verein Zechenwihler Hotzenhaus zur Unterstützung erster konkreter Baumaßnahmen.

Der Männerchor Murg und seine Abteilung New Gospel Singers erhielten 1400 Euro. Damit soll dem in die Jahre gekommenen Klavier im Probenraum der Murgtalschule wieder zu einem guten Ton verholfen werden. Weitere 700 Euro gingen an die Rheinsberg-Hexen in Murg, damit sie beim Narrentreffen im Februar 2018 mit Zelt

und Bewirtung dabei sein können. Insbesondere für gehandicapte Menschen ist die Lebenshilfe-Initiative Rollikutscher beim Behringer-Hof in Hänner unermüdlich aktiv. Für das aktuelle Projekt Traumfänger gab es 500 Euro.

Heinz Rombach, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, freute sich bei der Spendenübergabe in Murgs Geschäftsstelle besonders über die Spende fürs Zechenwihler Hotzenhaus: "Das wird eine tolle Sache werden." Bürgermeister Adrian Schmidle dankte im Namen der Gemeinde wie auch der Vereine für die Spenden und hob seinerseits einmal mehr die kulturhistorische Bedeutung des Zechenwihler Hotzenhauses hervor: "Das Hotzenhaus ist in derselben Kategorie wie das Freiburger Münster."

Autor: chy

| WEITERE ARTIKEL: MURG |

Flassbecks Plädoyer für neue Schulden

Der Wirtschaftswissenschaftler sprach in Niederhof über Europa. **MEHR**

Falschfahrer beschädigt Bankett am Bypass in Murg-Rothaus

Der Bypass in Murg-Rothaus ist seit Freitagmittag fertig. Er soll das Unfallrisiko vermindern. Doch bevor der Knoten offiziell eröffnet wurde, hat ein falsch fahrender Lkw seine Spuren hinterlassen. **MEHR**

Murger Fußgängerrampel wird ab Montag aufgebaut

An der gefährlichen Ecke Murgtalstraße/Willy-Düsch-Brücke. **MEHR**

